

Este 25 de setiembre se realizan pruebas hidráulicas del proyecto Chilota Chincune

- *Así lo informó el Fondo de Desarrollo de Moquegua durante la última sesión del Comité de Monitoreo de Quellaveco realizada en la ciudad de Ilo.*
- *Además, la PCM informó que el CMQ será reconocido a nivel nacional por su buena práctica en la gestión pública.*

El Fondo de Desarrollo de Moquegua, durante la última sesión del Comité de Monitoreo de Quellaveco (CMQ) realizada en la ciudad de Ilo, confirmó que este 25 de septiembre iniciará el proceso de pruebas de la obra “Línea de Impulsión Chilota Chincune”, paso previo para concretar su transferencia al Proyecto Especial Regional Pasto Grande.

Más de 30 profesionales participarán de este proceso, buscando garantizar la seguridad y calidad de las pruebas que tendrán una duración aproximada de 10 días. “Esta prueba corresponde solo con los equipos técnicos encargados a los componentes eléctricos, electromecánicos y de bombeo, y se realizarán hasta 6 de octubre del presente año”, sostuvo Rosmary Silva, directora ejecutiva del Fondo de Desarrollo de Moquegua.

Como se recuerda, esta obra fue financiada por la empresa Anglo American como parte de uno de sus compromisos de la Mesa de Diálogo. Su objetivo es conducir 650 litros por segundo para la ampliación de la frontera agrícola regional.

Por otro lado, la secretaria técnica del CMQ a cargo de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM), anunció que el Comité será reconocido por su buena práctica en la gestión pública en la categoría de Consulta y Participación Ciudadana, en el marco de las Buenas Prácticas en Gestión Pública organizado por Ciudadanos al Día.

“Este reconocimiento busca distinguir a las iniciativas de participación ciudadana que permitan el acceso a la información de los servicios públicos de transparencia y el manejo adecuado de la administración de proyectos de inversión y el CMQ está encaminado a ello”, indicó Milar Zenteno, representante del Gobierno Regional de Moquegua.

El reconocimiento a las Buenas Prácticas en Gestión Pública que otorga Ciudadanos al Día se realiza desde el año 2005 y destaca las experiencias exitosas en el sector público nacional orientadas a brindar mejores servicios a la ciudadanía.

Otros puntos que fueron desarrollados durante la sesión del CMQ realizada en Ilo, contemplaron un resumen sobre el estado y avances en el cumplimiento de los 26 compromisos con Moquegua, una exposición del sistema de consultas y quejas Anglo American Te Escucha, entre otros.

Participaron en la sesión: Milar Zenteno, representante del Gobierno Regional de Moquegua; Carlos Ponce, representante de la Municipalidad Provincial de Mariscal Nieto; Carlos Mamani, representante de la Municipalidad Provincial de Ilo; Luis Peralta, representante de la Municipalidad Provincial de General Sánchez Cerro; Darwin Mendoza, representante de la sociedad civil de Mariscal Nieto; Edward Aliaga, representante de la sociedad civil de Ilo; Iván Mendoza, representante de la Comunidad de AID; Alfredo Mogrovejo y Alejandro Justiniano, representantes de la empresa Anglo American; Julio Zela, representante del Ministerio de Energía y Minas y Jorge Espichan, representante de la Presidencia del Consejo de Ministros.